

JIS.CO.ID

Saiful Chaniago: Negara Rugi Ratusan Triliun, Menteri BUMN Gagal

Saiful Chaniago - [JAKARTA.JIS.CO.ID](https://www.jakarta.jis.co.id)

Jan 4, 2025 - 00:11



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Masyarakat Indonesia dipertontonkan dengan kejahatan terstruktur para oknum pejabat dilingkungan kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN). "Tidak tanggung-tanggung" para oknum pejabat pada lingkungan kementerian

BUMN telah menyalahgunakan kewenangannya untuk mendapatkan keuntungan pribadi hingga ratusan triliun rupiah.

Berkaitan dengan korupsi ratusan triliun rupiah pada lingkungan kementerian BUMN, seperti salah satunya di PT Timah yang merugikan negara sebesar 300 triliun. Maka' kami mendesak presiden Indonesia Prabowo Subianto untuk segera mengevaluasi Menteri BUMN Erick Thohir. Kami menilai, bahwa yang paling bertanggungjawab atas semua masalah pada lingkungan kementerian BUMN adalah Menteri BUMN, 'oleh karenanya sudah sepatutnya Menteri BUMN harus dievaluasi' demi menata kembali kepemimpinan pada kementerian BUMN, tegas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI. (04/01/2025)

Walaupun kepemimpinannya presiden Indonesia Prabowo Subianto baru beberapa bulan, akan tetapi masalah yang terjadi pada kementerian BUMN telah berlangsung beberapa tahun sebelumnya dibawah kepemimpinan Erick Thohir sebagai Menteri BUMN. Artinya, kami berkesimpulan bahwa Erick Thohir telah gagal menjalankan kewajibannya sebagai pemimpin tertinggi pada kementerian BUMN, dan akibatnya' negara Indonesia dirugikan hingga ratusan triliun, jelas Wasekjend SOKSI saiful chaniago.

Chaniago berharap, presiden Indonesia Prabowo 'harus bisa menyadari terhadap masalah besar yang terjadi di lingkungan kementerian BUMN, guna kemudian' memastikan evaluasi segera terhadap kepemimpinan kementerian BUMN. Sehingga tekad menjadikan Indonesia terbebas dari para koruptor bisa dioptimalkan, sebagaimana komitmen berantas koruptor yang selalu ditegaskan oleh presiden Prabowo dalam banyak kesempatan.

Kami berharap pada setahun penuh di tahun 2025, semoga Indonesia bisa bersih dari berbagai kejahatan, terkhususnya kejahatan yang merugikan keuangan negara. Paling tidak di tahun 2026 nantinya, pemerintah Indonesia bisa terfokus pada konsolidasi kekuatan ekonomi dengan sebaik-baiknya untuk memastikan ikhtiar terbaik dalam mewujudkan cita-cita besar Indonesia, yakni' Indonesia emas kedepannya, harap pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.